

BAB V

PENUTUP

Berdasarkan pembahasan dan hasil penelitian di lapangan yang sesuai dengan fokus penelitian, maka peneliti dapat memberikan kesimpulan secara global serta saran-saran sebagai bahan pertimbangan dan masukan ataupun bahan evaluasi bagi lembaga khususnya dan pihak pembaca pada umumnya.

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Pelaksanaan metode *bandongan* dalam kemampuan baca tulis arab pegon peserta didik kelas V di SDN Pojokrejo Kesamben Jombang. Pertama, pendahuluan pada tahap ini sebelum kegiatan inti pada metode *bandongan* dimana pembimbing berusaha menanamkan akhlak dan adab sebelum belajar. Kedua, membaca dan menerjemahkan kitab dimana pembimbing membaca dan menerjemahkan kemudian menjelaskan sementara peserta didik menulis arti serta catatan-catatan penting serta memperhatikan penjelasan pembimbing. Ketiga, kesempatan bertanya dimana peserta didik memiliki kesempatan bertanya kepada pembimbing, jika menemukan kejanggalan terhadap materi yang disampaikan. terutama dalam penulisan arab pegon. Keempat, pembimbing memberikan pertanyaan untuk mengembangkan kemampuan peserta didik dalam baca tulis arab pegon. Terakhir penutup, berisi pertanyaan jika masih ada yang belum jelas, kesimpulan, kata-kata motivasi dan juga pembacaan doa setelah belajar.
2. Problematika metode pembelajaran *bandongan* dalam kemampuan baca tulis arab pegon di SDN Pojokrejo Kesamben Jombang yaitu kurangnya waktu pembelajaran yang hanya terpaku di sekolah, peserta didik diajarkan ilmu kepesantrenan sehingga peserta didik kurang dalam memahaminya, dan faktor orangtua yang kurang peduli terhadap proses belajarnya.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka ada beberapa saran yang diberikan, antara lain :

1. Untuk para peserta didik SDN Pojokrejo, mohon ditingkatkan semangat dalam belajarnya. Sehingga dalam kehidupan sehari-hari bisa mendapatkan manfaat yang baik, baik itu dalam hal jasmaniah atau pun rohaniah. Tetap patuhi gurumu dan terus semangat belajar dalam bidang manapun.
2. Untuk Pembimbing Mulok Diniyah, lanjutkan tugas dengan baik dan ikhlas. Beri motivasi untuk peserta didik agar tetap semangat dan membimbing mereka sebagai penerus masa depan bangsa. Lengkapi perlengkapan dan sarana dalam kegiatan pembelajaran. Dan laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab.